

## Dosen UM Palangkaraya Raih Rekor MURI sebagai Dosen Pemilik Hak Kekayaan Intelektual Terbanyak se Indonesia

Jum'at, 10-08-2018

**MUHAMMADIYAH.OR.ID, JAKARTA** - Chandra Anugrah Putra, dosen dan juga Kepala Program Studi Pendidikan Teknologi Informasi FKIP Universitas Muhammadiyah Palangkaraya raih penghargaan rekor dari Museum Rekor Dunia Indonesia (MURI) dengan kategori Dosen Peraih Hak Kekayaan Intelektual (HKI) Terbanyak se-Indonesia.

Penghargaan tersebut diberikan langsung oleh Ketua Umum MURI Jaya Suprana dan Tokoh dalam bidang penelitian Didiek Hadjar Goenadi, di Kantor Pusat MURI yang bertempat di Mall of Indonesia (MOI) Boulevard Kelapa Gading, Jakarta Utara, Kamis (9/8).

Prestasi ini tidak hanya mengharumkan nama Universitas Muhammadiyah Palangkaraya, Kota Palangkaraya, dan Provinsi Kalimantan Tengah saja, namun telah memberikan inspirasi dan membawa semangat Pemuda di Kota Tambun Bungai tersebut.

Dalam kesempatan tersebut, Chandra mengatakan penghargaan tersebut menjadi bukti bahwa Pemuda Kalimantan, khususnya Kalimantan Tengah juga dapat memberikan inovasi dan prestasi yang membanggakan.

“Saya akan terus memberikan inovasi dan prestasi tersebut demi perkembangan pendidikan di Tanah Air tercinta ini dan khususnya untuk masyarakat di Kalimantan”.

Sebagai pemuda asli Kalimantan Tengah Chandra telah meraih beberapa prestasi baik di tingkat lokal maupun nasional. Ia juga sering mengisi kegiatan-kegiatan di Internasional sebagai pemateri khususnya dibidang Teknologi Pendidikan.

Pemuda kelahiran Banjarmasin tersebut telah meraih gelar Doktor Teknologi Pendidikan dari Universitas Negeri Jakarta diusia 29 tahun.

Rektor Universitas Muhammadiyah Palangkaraya Dr Bulkani, MPd menyampaikan rasa bangganya kepada Chandra. “Selamat atas raihan yang sangat membanggakan ini dan bisa memberikan contoh serta motivasi untuk dosen-dosen lain agar terus berprestasi.”

“Terima kasih juga kepada Dr Chandra yang telah mengharumkan nama Universitas Muhamadiyah Palangkaraya, Kota Palangka Raya dan Kalimantan Tengah,” imbuh Bulkani. **(Humas UM Palangkaraya)**